

02.03.2026

Erklärung zu POP

Sehr geehrte Damen und Herren,

die POP-Verordnung der EU 2019/1021 befasst sich mit der Herstellung und Verwendung von persistenten, organischen Schadstoffen (POPs). Dabei handelt es sich um chemische Substanzen, die in der Umwelt persistent sind, sich über die Nahrungskette bioakkumulieren und ein Risiko für Gesundheit und Umwelt darstellen. Die Verordnung definiert Verwendungsverbote sowie Konzentrationsgrenzen für Stoffe in Erzeugnissen für bestimmte Produktklassen.

Hiermit erklären wir, dass keiner der zutreffenden Stoffe in unseren Produkten enthalten ist.

Sollten Sie darüber hinaus weitere Fragen zur Umsetzung der POP-Verordnung in unserem Unternehmen haben, stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüße / Kind regards

PTFE Nünchritz GmbH & Co. KG
Christian Neubert
Leiter Materialentwicklung

Declaration for POP

Dear Sir or Madam,

The EU POP Regulation 2019/1021 deals with the production and use of persistent organic pollutants (POPs). These are chemical substances that are persistent in the environment, bioaccumulate via the food chain and pose a risk to health and the environment. The regulation defines bans on use and concentration limits for substances in products for certain product classes.

We hereby declare that none of the applicable substances are contained in our products.

If you have any further questions about the implementation of the POP Regulation in our company, please do not hesitate to contact us at any time.

Dieses Dokument wurde maschinell erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.

This document is valid without a signature.